
 
 

« ACCÈS SÉCURISÉ » 

 

Montréal, le 31 mars 2015 

 

 

NE PAS DIFFUSER 
 

Chers collègues, 

 

C’est avec une grande fierté que nous avons tous appris lors du budget, qu’une 

somme de 5 millions de dollars serait injectée au secteur Faune de notre ministère 

avec l’augmentation de la tarification des activités fauniques au Québec. Cette 

somme servira entre autres à embaucher de nouveaux agents. 

 

Pour l’instant, nous ignorons la portion du 5 millions de dollars qui viendra 

réellement à la protection de la faune, nous le saurons à l’étude de crédit d’ici la fin 

avril. 

 

J’ai appris aussi de la part du Cabinet du ministre que cette somme « pourrait » 

servir à convertir des postes saisonniers et TPR vers des postes à temps complet 

(cela reste à confirmer). 

 

Ce résultat est l’effort soutenu de votre exécutif provincial depuis septembre dernier 

et je suis heureux pour tous nos jeunes agents (es) qui verront un peu d’espoir dans 

notre belle profession. 

 

L’exécutif s’était donné entre autres comme objectif en 2015, la réembauche des 16 

agents congédiés et d’avoir une nouvelle cohorte à Duchesnay. Nous avons atteint 

ces deux objectifs, reste notre Centre de formation ainsi que la conclusion de la 

négociation. 

  

 

Syndicalement vôtre, 

 

 

 

 

 

 

Paul Legault 

Président provincial 
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